

viernes 13 de marzo de 2020

Creada la comisión de seguimiento del Ayuntamiento de Antequera sobre las medidas municipales para la prevención del COVID-19

El alcalde Manolo Barón ha aprobado mediante Decreto la constitución de dicho ente, que tendrá como principal objetivo velar por el cumplimiento de las normas ya estipuladas y coordinar las acciones necesarias.

Presidida por el Alcalde, incluye a representantes del Equipo de Gobierno, portavoces de los Grupos Políticos, la gerente del Área Sanitaria, el jefe de la Policía Local, el coordinador local de emergencias y delegados de personal.



Tras la publicación de una nueva batería de medidas preventivas ante el COVID-19 en la noche de ayer jueves, el alcalde Manolo Barón ha procedido por decreto a la creación formal de la Comisión de Seguimiento del Ayuntamiento de Antequera sobre las medidas municipales para la prevención de la incidencia del virus COVID-19. Dicho ente velará por el cumplimiento de las medidas preventivas ya adoptadas y coordinará las distintas acciones que a nivel municipal sean necesarias, determinando la autorización, denegación o cese –temporal o definitivo– de las mismas para una mejor vigilancia de la salud en

nuestra delimitación municipal y administrativa. De esta manera se pretende reforzar la ya existente comunicación transparente a la sociedad antequerana a través de las medidas que pudieran ir adoptándose en cada momento.

El Ayuntamiento de Antequera quiere transmitir su confianza total y absoluta en nuestro sistema de salud y en la gestión de los responsables del Área Sanitaria Norte de Málaga y en los profesionales que forman parte de ella, con cuya Directora-Gerente se ha mantenido un contacto continuado y preciso de todas las situaciones que se han desarrollado durante los pasados días.

Así mismo el Ayuntamiento de Antequera mantiene su firme compromiso de colaboración y se pone a disposición de las autoridades estatales y autonómicas para contribuir al clima de serenidad y tranquilidad que demanda una situación como la que atravesamos.

Integrantes de la Comisión

- Manuel Jesús Barón Ríos: ALCALDE-PRESIDENTE.
- Juan Rosas Gallardo: TENIENTE DE ALCALDE DE RÉGIMEN INTERIOR.



- Ángel Luis González Muñoz: TENIENTE DE ALCALDE DE RECURSOS HUMANOS. _____
- Ana M^a Cebrián Sotomayor: PORTAVOZ DEL GRUPO POPULAR.
- Francisco Calderón Carrillo: PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA.
- Francisco de Paula Matas García: PORTAVOZ DEL GRUPO ADELANTE ANTEQUERA-IU.
- José Manuel García Puche: PORTAVOZ DEL GRUPO CIUDADANOS.
- M^a Belén Jiménez Martínez: DIRECTORA-GERENTE DEL ÁREA SANITARIA NORTE.
- Francisco Alcántara Conejo: SUBINSPECTOR JEFE DE LA POLICÍA LOCAL DE ANTEQUERA.
- Julio Maqueda Macías: COORDINADOR DE EMERGENCIAS Y PROTECCIÓN CIVIL.
- Daniel Medina Galeote: REPRESENTANTE DE LA JUNTA DE PERSONAL.
- José Muñoz Martín: REPRESENTANTE DEL COMITÉ DE EMPRESA.